

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

17 de mayo 2021

La Coordinación de Organizaciones Sociales, Étnicas, sindicales y Populares del Cauca es consciente del momento histórico por el cual transita actualmente la sociedad colombiana, y en consecuencia desde el 28 de abril de 2021 ha brindado las garantías necesarias para el paso requerido de las ambulancias, insumos médicos y misiones humanitarias.

Con el ánimo de avanzar en este camino de garantías humanitarias y generar condiciones para que la población caucana cuente con alimentos de la canasta básica, combustibles, insumos para la salud y salubridad pública, y elementos agropecuarios, los procesos organizativos vinculados al Paro Nacional en el departamento del Cauca hemos tomado la decisión de abrir un corredor humanitario de abastecimiento el cual iniciará el próximo jueves 20 de mayo de 2021 a partir de las 6:00 am, y se extenderá hasta las 6:00 am del día domingo 23 de mayo 2021.

Esta decisión es un ejemplo real de la voluntad permanente de las organizaciones sociales caucanas por garantizar los derechos humanos de toda la sociedad civil y avanzar en la generación de un diálogo social dirigido a proteger la vida y los territorios. Hemos finalizado la coordinación de los detalles técnicos de los protocolos marco con la institucionalidad departamental y municipal. Continuamos invitando a toda la ciudadanía a fortalecer el Paro Nacional.

**Coordinación de Organizaciones Sociales, Étnicas, sindicales
y Populares del Cauca**